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Texte de la question

Mme Edwige Diaz alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le nombre inquiétant de vols de chiens sur
le territoire et sur l'augmentation de ces vols ces dernières années. L'I-CAD, organisme chargé de l'identification
des animaux, a dénombré 459 vols de chiens en 2022, soit une augmentation de 21 % par rapport à 2021, bien qu'il
soit difficile d'effectuer une quantification exacte. En effet, tous les vols ne donnent pas lieu à un dépôt de plainte,
certains passant pour des fugues, des pertes ou des disparitions. Les délinquants opérant ces méfaits, à l'impact
significatif sur la vie des propriétaires, ciblent majoritairement les chiens de race, de petite comme de grande taille.
La principale motivation de ces vols est d'ordre pécuniaire : ou les chiens sont revendus, ou ils sont utilisés pour la
reproduction, avec également pour finalité une revente des petits, ce qui laisse à supposer l'existence d'une véritable
économie souterraine. Certains départements sont particulièrement touchés par ces infractions, comme le Finistère
ou encore la Gironde. À titre d'exemple, la ville de Lormont, dans la banlieue bordelaise, se place en tête des villes
françaises connaissant ce genre de méfaits, avec 17 vols signalés. Mme la députée alerte ainsi M. le ministre sur cet
enjeu de bien-être animal et de souffrance des propriétaires en pleine expansion et sur le besoin qui en découle de
développer les moyens pour faire face à ces vols. De surcroît, elle appelle son attention sur la nécessité de créer une
procédure spécifique aux vols d'animaux, différant de la procédure standard de vol d'objets.
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